

CRAPONNE La navette municipale séduit les anciens de la commune

Transports. La navette municipale réservée aux seniors de la commune vient d'avoir un an et connaît un grand succès. Un service spécial est assuré pour la Toussaint.

« Nous venons de fêter, le 8 octobre, le premier anniversaire de ce service, déclare Mireille Pruefert, conductrice attri-
 trée du véhicule, mais également secrétaire de la résidence de personnes âgées Saint-Exupéry. Nous avions prévu les croissants pour l'évènement ! »

« Nous passons un bon moment ! »

C'est en effet à cette date, en 2014, que la municipalité mettait au point ce système de transport gratuit pour les anciens de la commune et les personnes à mobilité réduite, sur une base de partenariat public-privé, grâce à des sponsors locaux, la municipalité prenant en charge les frais d'assurance et d'utilisation courante. Au départ, la navette était à l'étude, mais le succès remporté a confirmé son suivi.

« Nous avons des personnes fidèles qui prennent la navette depuis le début, poursuit Mireille Pruefert. Mais, cet été, plusieurs nouveaux nous ont rejoints. Le principe est simple, je vais chercher les personnes inscrites à leur domicile et je les emmène ensuite au marché, à Lidl, à la Jardinerie, dans la zone commerciale pour leurs courses ou encore à l'Aqueduc Santé pour leurs rendez-vous, selon leur demande. Nos trajets sont plus qu'un transport, car nous avons sympathisé. Chacun parle de ce qu'il aime, nous échangeons des recettes, nous papotons. Nous passons un bon moment ! » Mercredi matin, malgré la forte pluie, c'est dans la bonne humeur qu'un petit groupe est parti faire ses courses. « Il faut bien manger, déclare joyeusement une participante. Et puis, cela nous change les



■ Suzanne, Marie-Rose et Alice sont des habituées de la navette, conduite par Mireille Pruefert.

Photo Manuela Gouache

idées. Avec ce temps, c'est triste de rester à la maison. » « Devant l'ambiance qui règne dans nos trajets, j'aimerais développer d'autres services, ajoute Mireille Pruefert. Pourquoi pas un après-midi cinéma à Eole. » ■

Pratique
Navette gratuite pour les seniors et personnes à mobilité réduite
 Tous les mercredis de 9 à 12 heures sur réservation préalable au CCAS (centre communal d'actions sociales).
Attention : pas de service assuré

les mercredis 11 et 18 novembre.
Navette « spéciale Toussaint » : un service exceptionnel sera assuré le vendredi 30 octobre de 9 à 12 heures pour le trajet aller-retour domicile-cimetière.
 Renseignements : Tél. 04 78 57 82 81.

SAINT-GENIS-LES-OLLIERES Roms : rassemblement d'une quinzaine de frontistes devant l'école

Manifestation. Jeudi en fin d'après-midi, le Front national a lancé un appel au rassemblement sur les réseaux sociaux pour « refuser l'arrivée annoncée de quatre-vingts Roms sur le site de Chapoly, imposée par le préfet ».

Une petite quinzaine de personnes a répondu à l'appel, dont Jacques, seul Saint-Genois parmi les participants : « Je suis né, comme toute ma famille, ici. Nous avons toujours connu une qualité de vie qui va bientôt être brisée. Nous sommes dans un village où l'on trouvait autrefois des agriculteurs et des blanchisseurs, tandis que d'autres sont venus y vivre pour chercher ce cadre de vie que nous risquons de perdre. »



■ Les frontistes refusent « l'arrivée d'enfants roms au groupe scolaire saint-geinois ». Photo Jean-Marc Roffat

Dans les rangs, on dénombre trois candidats FN aux Régionales, dont Muriel Coativy : « Nous sommes devant l'école, car la rentrée approche. Nous avons peur que le préfet impose en force leur intégration au groupe scolaire... On com-

prend la peur des Saint-Genois. Nous refusons l'arrivée des Roms ici ou ailleurs. Le seul point où nous sommes d'accord avec le préfet, c'est qu'il faut évacuer les camps de fortune de l'agglomération. » Les frontistes ne veulent pas du village d'inser-

tion du préfet à Chapoly, sur trois ans, afin d'insérer ces familles et trouver un emploi. Serge Voyant, autre candidat sur Amplepuis vu dans la marche contre l'arrivée massive de Roms, surenchérit : « On nous disait qu'il manquait dans le

département trois cents places dans les écoles et aujourd'hui le préfet semble en trouver. » Le préfet de Région Michel Delpuech doit, ce vendredi, annoncer l'évolution du dossier directement au maire convoqué à la préfecture. ■

L'abonnement, c'est pratique

Le journal dans votre boîte aux lettres tôt le matin



relationabonnes@leprogres.fr
 N°Azur 0 810 40 30 60
 0,07€ l'appel + 0,029€ / minute (0,014€ en heures creuses)

LE PROGRES